



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Message de condoléance du Guide suprême Après la disparition d'un nombre de compatriotes à Kerman et à Téhéran - 8 /Jan/ 2020

A la suite de la mort d'un nombre de nos chers compatriotes assistés aux funérailles de la dépouille pure du martyr du haut rang, Hadj Qassem Soleimani à Kerman ainsi que ceux péris dans l'incident dramatique du crash d'avion civil ukrainien, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a présenté, dans un message, ses condoléances. Voici le message intégral du Guide suprême de la Révolution islamique :

« Grâce au nom de Dieu, le Tout-miséricordieux, le Très-miséricordieux

La tragédie amère et douloureuse qui a causé la mort d'un nombre de nos chers compatriotes assistés aux funérailles de la dépouille pure du martyr du haut rang, ainsi que l'autre drame désastreux causé par le crash d'avion civil qui a coûté la vie des passager iraniens et non iraniens, sont deux points tristes au cours de ces deux derniers jours.

Je présente mes sincères condoléances et mes salutations à leur famille et leurs proches ; je prie pour que Dieu leur accorde patience et paix et de bénir les trépassés miséricorde et pardon. »

Sayed Ali Khamenei

18 Dey 1398 / 8 janvier 2020